

[Infobae](#) , 24 ene 2013.



El **hermético** gobierno de Kim Jong Un señaló que esta medida es una **respuesta a las sanciones adicionales aprobadas por el Consejo de Seguridad** de la ONU esta semana, y los expertos coinciden en que puede llegar en **cualquier momento**, ya que el país del sudeste asiático **lleva tiempo preparando el testeo** nuclear.

El gobierno de Pyongyang subrayó en su declaración que no solamente habrá otro test atómico, sino **más pruebas de misiles de largo alcance**, en una estrategia dirigida contra Estados Unidos.

"En la nueva fase de nuestra **lucha centenaria contra Estados Unidos**, no ocultamos el hecho de que **varios satélites, misiles de largo alcance** que seguiremos lanzando y **un test nuclear de alto nivel** que haremos van dirigidos **contra nuestro enemigo jurado, Estados Unidos"**, afirma el texto de la Comisión que cita la agencia oficial KCNA.

"Creemos que si la dirigencia da su consentimiento, el Norte **puede detonar un aparato nuclear cuando quiera**" , indicó por su parte un vocero del Ministerio de Defensa de Corea del Sur.

Respuesta a las sanciones

La declaración norcoreana llegó después de que el Consejo de Seguridad de la ONU votara por **unanimidad** el martes pasado imponerle **sanciones adicionales a uno de los países más sancionados del mundo**, por el lanzamiento



en diciembre de **un misil de largo alcance**.

Estados Unidos y otros países creen que Pyongyang aprovechó el lanzamiento para **desarrollar su tecnología de misiles balísticos** , mientras que Corea del Norte asegura que fue un test pacífico de un cohete para poner en órbita un satélite.

Pyongyang ya sufre **numerosas sanciones por sus dos pruebas atómicas anteriores** en 2006 y 2009 y por sus **lanzamientos de cohetes** , pero hasta el momento las medidas **no han conseguido frenar el programa nuclear** de la dinastía comunista. La Comisión Nacional de Defensa norcoreana calificó las sanciones de la ONU como ilegales e ilegítimas, y aseguró que son impulsadas por Washington y constituyen "la fase más peligrosa de la política hostil" en su contra.

"Nuestros satélites pacíficos seguirán siendo puestos en órbita **sin interrupción**, en medio

de nuestra lucha nacional por defender nuestro derecho a la autodefensa", afirmó la Comisión, que es el máximo órgano de toma de decisiones en un país que tiene **uno de los mayores ejércitos y es uno de los más pobres** del mundo.

Por su parte, el enviado especial estadounidense para Corea del Norte, Glyn Davies, señaló este jueves durante una visita a Seúl: "**Les pedimos que no lo hagan. Sería un error y una oportunidad perdida** si lo hacen". De realizarse una tercera prueba nuclear, sería la **pr**
imer **era bajo el liderazgo de Kim Jong Un**, quien tomó el poder en diciembre de 2011 tras la muerte de su padre, como el tercer miembro de la dinastía Kim al frente del país.

Corea del Norte ya había amenazado el miércoles con ampliar su arsenal nuclear y acabar con las negociaciones sobre su programa atómico, horas después de la nueva condena del Consejo de Seguridad. Estados Unidos apoyó a Corea del Sur en su lucha contra el Norte comunista en la guerra de 1950-53, y desde entonces las relaciones entre Washington y Pyongyang están marcadas por el **antagonismo**. Y por ello **nunca han establecido relaciones diplomáticas formales**.

más contenido

[Volver](#)